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ATA DA 39ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA ANUAL DA 17ª LEGISLATURA 
DA CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS, REALIZADA EM 22 DE NOVEMBRO DE 2022. Fl. 10

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
                                ESTADO DE SÃO PAULO

- nº 3039/22, realizar serviços de revitalização da sinalização do solo na rua Dr. 
Anibal Lelis de Miranda, Vila Embaré. ---------------------------------------------------------------
- nº 3040/22, realizar serviços de revitalização da sinalização do solo nas ruas do 
bairro Castelo. ---------------------------------------------------------------------------------------------
6.13 - De autoria do vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida:-------------------------
- nº 3041/22, aumentar patrulhamento da GCM no bairro São Jorge. ----------------------
7 - Ata da trigésima oitava sessão ordinária da segunda sessão legislativa ordinária 
da décima sétima legislatura, realizada em dezesseis de novembro de dois mil e 
vinte dois, aprovada por unanimidade. --------------------------------------------------------------
8 - Leitura de Diversos: ----------------------------------------------------------------------------------
8.1 - Ofício nº 290/2022-PRES, do Departamento de Águas e Esgoto de Valinhos, 
encaminhando os balancetes de Receitas e Despesas da autarquia relativos aos 
meses de setembro e outubro de 2022.-------------------------------------------------------------
8.2 - Audiência Pública para apresentação e debate do Projeto de Lei de Orçamento 
Anual (LOA) para o exercício de 2023, a ser realizada no dia vinte e cinco de 
novembro, sexta-feira, às nove horas, na Câmara Municipal.---------------------------------
II - PEQUENO EXPEDIENTE:-------------------------------------------------------------------------
1 - O vereador Eder Linio Garcia criticou a empresa SOU Valinhos, concessionária 
do serviço de transporte coletivo, pelos itinerários das linhas de ônibus de bairros 
mais distantes do Centro; solicitou providências do Executivo Municipal com relação 
a iluminação pública na Rodovia Visconde de Porto Seguro; e discorreu sobre a final 
do Campeonato Valinhense de Futebol Amador 2022 realizada no último domingo, 
solicitando do Executivo Municipal melhorias no campo de futebol.-------------------------
2 - O vereador Luiz Mayr Neto discorreu sobre o Projeto de Lei nº 219/22, de sua 
iniciativa, que dispõe sobre a aplicação no Município da Lei Federal nº 13.845/19, 
que garante vagas no mesmo estabelecimento escolar para irmãos; sobre 
pagamento por serviços ambientais, instituído pela Lei Municipal nº 6.116/21, que se 
encontra pendente de regulamentação; e sobre a ausência de placas denominativas 
de próprios municipais, solicitando providências do Executivo Municipal. -----------------
3 - O vereador José Henrique Conti discorreu sobre o processo licitatório para 
contratação de empresa para realização da Festa do Figo de 2023, apresentando 
informações e preocupações com relação ao processo. ---------------------------------------
4 - O vereador Alexandre Luiz Cordeiro Felix falou sobre requerimentos de sua 
iniciativa, com relação a necessidade de notificação de proprietários no Jardim 
Pinheiros para realizar poda de terrenos, e sobre a final do Campeonato Valinhense 
de Futebol Amador 2022, exibindo vídeos e fotos; e discorreu sobre Projeto de Lei nº 
217/22, que dispõe sobre o prazo indeterminado de validade dos laudos e atestados 
com diagnóstico de Transtorno do Espectro Autista no âmbito do Município. ------------
5 - O vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida discorreu sobre suas emendas 
impositivas apresentadas ao orçamento municipal de 2023; sobre o Dia Nacional da 
Consciência Negra, destacando a importância da data e a necessidade de ações 
públicas combativas ao racismo no Município.----------------------------------------------------
6 - O vereador Alécio Cau discorreu e exibiu fotos da rua Vitório Gobatto, próximo à 
estação elevatória de esgoto, solicitando providências do Departamento de Águas e 
Esgotos de Valinhos com relação ao transbordamento de esgoto na via; exibiu fotos 
e solicitou melhorias em praça e quadra de esportes no bairro Jardim América II; e 
exibiu fotos da Cemei Anna Thomé Mamprim e da Cemei Antonio Montero Filho.------
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